

Masiva marcha en conmemoración del Día Internacional de la Mujer en el centro de Santiago

Este sábado, se celebra una nueva conmemoración del Día Internacional de la Mujer, por lo que, cientos de mujeres marcharon por el eje Alameda en dirección a Los Héroes. En ese contexto, mujeres de diferentes edades se manifestaron con pancartas, cánticos y batucadas, en una jornada marcada por la participación de gremios, colectivas feministas y familias. Por lo que, la columna, avanzó hasta llegar al sector de Los Héroes. En ese sentido, Javiera Mena, vocera de la Coordinadora Feminista 8M y de la Articulación por la Huelga General Feminista 2025, señaló que “Las mujeres y disidencias seguimos siendo el movimiento social más convocante de Chile. En Santiago, solo en la mañana, medio millón de personas hemos salido a la calle contra la ofensiva fascista de la ultraderecha y para seguir impulsado transformaciones profundas”. Asimismo, indicó que “Marchamos hoy señalando también a un Gobierno que ha priorizado la impunidad y la agenda represiva antes que el



aborto legal, las pensiones dignas y el derecho a la vivienda”. Además, en dicho lugar se realizó un acto de cierre con discursos y presentaciones artísticas. Hay que precisar que la manifestación se desarrolló de manera en completamente normal.

Instalación de un clítoris gigante

Cabe mencionar que, “Las Clito” —colectivo que promueve el conocimiento del clítoris y los derechos sexuales y reproductivos—, llegó hasta Plaza Baquedano para realizar una

intervención artística con la instalación de un clítoris inflable de 3 metros.

Esta última, según señalaron, busca generar diálogos educativos en autonomía, salud y cuidado, con la finalidad de promover derechos sexuales reproductivos y no reproductivos de las mujeres y personas con vulva.

“Este órgano está presente en los cuerpos de la mitad de la población mundial, ha sido omitido sistemáticamente de los textos educativos, atlas de anatomía, formación en ginecología, etc., agregaron desde la organización.

Desde el año 2022, Las Clito han participado en diversas iniciativas de educación sexual, talleres, capacitaciones y múltiples acciones en Chile, Uruguay y Argentina.

Finalmente, desde Las Clito, indicaron que “Todas las niñas, adolescentes, mujeres y adultas mayores tienen derecho a conocer su anatomía íntima para relacionarse de manera informada, sana y placentera con su bienestar sexual”.